



Les participants aux ateliers les Petits Bouts ont vécu une belle fête de la rentrée.

PHOTO COURTOISIE

## Les Petits Bouts font la fête!

Les enfants participant aux ateliers préscolaires Les Petits Bouts ainsi que leurs familles ont vécu une bien belle fête de la rentrée le 27 septembre.

Derrière le centre culturel Meunier dans lequel se déroulent les ateliers, les petits ont pu s'amuser dans un gros module gonflable loué pour l'occasion, ceux qui le désiraient se sont fait maquiller, une collation a été offerte, et plusieurs autres jeux ont aussi été proposés pour que petits et grands passent une belle matinée remplie de sourires. Au total, près d'une quarantaine de familles étaient de la fête.

Les Petits Bouts, c'est un organisme à but non-lucratif de Saint-Hubert qui offre depuis 1982 des ateliers éducatifs de grande qualité pour les enfants de 3 à

5 ans. S'intégrer à un groupe, respecter les autres, suivre des consignes, s'habituer à une routine, renforcer l'estime de soi, développer la motricité fine et la motricité globale, tels sont quelques objectifs de nos ateliers. Évidemment, puisque les apprentissages se font plus facilement par le jeu chez les plus jeunes, celui-ci occupe une grande place lors des ateliers. Les bricolages, chansons, discussions et feuilles de travail sont aussi au menu. Pour l'année qui précède l'entrée à la maternelle, des ateliers spécialisés sont également offerts.

Quelle agréable façon de se préparer, tout doucement, pour l'entrée à la maternelle...

Rens. [www.petitsbouts.com](http://www.petitsbouts.com) ou 450-926-8974

Source: Les petits Bouts



Carrefour

Ici,

Venez louer  
au cœur de

Studio à pa

3 ½ à partir

4 ½ à partir

Logements  
court terme,

222, rue Woodstock, Sai

1 888

[carrefourvictoria@timber](mailto:carrefourvictoria@timber)



Pour ne plus  
**JAMAIS**  
chercher mes  
LUNETTES

Pour des  
**SOLAIRES**  
ajustées à  
MA VIE

